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 令和４年第７回教育委員会定例会 会議録 
 

 

■ 開催日時 

   令和４年７月26日（火） 13時26分開会 

               14時04分閉会 

 

■ 開催場所 

   北側別館 講堂 

 

■ 出席者 

   教育長  ： 元 鈴代 

   教育委員 ： 七夕 利久，別府 竜人，福冨 早央里，中村 みゆき 

  

■ 欠席委員 

   なし  

 

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名 

   教育部長               紺屋 聖一 

教育総務課長兼学校整備室長      上村 圭一郎 

   学校教育課長             山下 信久 

社会教育課長             村元 重夫 

   歴史文化課長             上 浩司 

学校給食センター所長         小吉 建治 

指宿商業高等学校事務長        出島 雅彦 

学校教育課主幹兼学校教育係長     吐師 陽一 

 

■ 会次第 

（１） 開会の宣告 

  （２） 会議成立の宣言 

  （３） 前回会議録の承認 

  （４） 会議録署名委員の指名 

  （５） 教育長の報告 

  （６） 会議の非公開について 

（７） 議事 

・日程第１ 議案第37号  指宿市立高等学校教科用図書の決定について 

・日程第２ 議案第38号  指宿市今村光雄奨学資金奨学生の選考について 

  （８） その他 

  （９） 閉会の宣告 
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■ 会議要旨 

 １ 開会の宣告 

（元教育長） 

ただいまから，令和４年第７回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 ２ 会議成立の宣言 

（元教育長） 

本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。 

 

３ 前回会議録の承認 

（元教育長） 

次に，前回の会議録の承認について，お諮りいたします。 

 令和４年第６回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声） 

 

（元教育長） 

ご異議なしと認め，前回の会議録を承認いたします。 

 

４ 会議録署名委員の指名 

（元教育長） 

次に，本日の会議録署名委員の指名です。 

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署

名委員を，七夕職務代理者にお願いいたします。 

 

５ 教育長の報告 

（元教育長）  

 次に，教育長の報告です。 

別紙，資料を準備してありますのでご覧ください。 

１項目目でございます。 

令和４年第２回指宿市議会定例会の一般質問が，７月４日から６日まで行われました。委員

長報告及び表決が，７月15日に行われたところでございます。 

２項目目でございます。 

６月28日，第１回教育支援委員会が行われました。 

３項目目でございます。 

６月30日，第２回指宿市立小・中・高等学校校長研修会が西指宿中学校で実施されました。

学校の取組などを事例に１学期を振り返りながら，お話をしたところでございます。また，コ

ロナウイルス対策，児童生徒の夏休みの過ごし方についてお願いをしたところでございます。 

４項目目でございます。 
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６月30日に第48回，７月22日に第49回の指宿市新型コロナウイルス対策本部会議が行われま

した。 

５項目目でございます。 

６月30日，県教組南薩地区支部指宿地区協の役員の皆さんと話合いをしました。学校で働く

教職員の勤務，労働環境，福利厚生に関する内容等について話合いをしたところでございます。 

６項目目でございます。 

７月１日，札幌市で開催されたハイスクールジャパン杯ソフトテニスシングルで，準優勝に

輝いた指宿商業高校３年生の吉木理彩さんが表敬訪問してくれました。今後，開催されるイン

ターハイが楽しみでございます。 

７項目目でございます。 

７月７日・８日に奄美市で開催されました，県下19市教育長会・教育総務課長会に出席して

まいりました。ＧＩＧＡスクール構想や，コロナウイルス対策等の協議を行ったところでござ

います。 

８項目目でございます。 

７月11日，第２回指宿市立小・中・高等学校教頭研修会がございました。 

９項目目でございます。 

７月11日，第16回指宿市民体育祭実行委員会に出席いたしました。 

10項目目でございます。 

７月12日，県市町村教育長会役員会に出席してきました。 

11項目目でございます。 

同じく７月12日，県市町村教育長会第１回専門部委員会に出席してまいりました。 

12項目目でございます。 

７月13日，公立高等学校生徒募集定員策定等に係る地区説明会に出席してまいりました。指

宿商業高校は，前年度と同じ定数になりそうでございます。 

13項目目でございます。 

同じく７月13日，第２回南薩地区教育長会に出席してまいりました。 

14項目目でございます。 

７月15日，第１回結核対策委員会がございました。 

15項目目でございます。 

７月21日，第１回指宿市立市民会館運営協議会がございました。運営協議会の中では，新市

民会館の今後の運営についてご意見をいただきました。その後，委員の皆様に新市民会館を視

察していただきました。 

16項目目でございます。 

同じく７月21日，第１回社会教育委員の会議がございました。 

以上で，教育長報告を終わらせていただきます。 

 

６ 会議の非公開について 

（元教育長） 

次に，本日の会議の非公開についてお諮りいたします。 
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   本日の会議の議事，２案件については，教科用図書の採択に関する案件と，奨学生の選考に

関する案件でありますので，非公開で傍聴を禁止する取扱いとしたいと思いますが，ご異議ご

ざいませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

（元教育長） 

ご異議なしと認め，そのように取り扱います。 

 

７ 議事（非公開） 

 

日程第１ 議案第37号 「指宿市立高等学校教科用図書の決定について」・・・原案可決 

 

日程第２ 議案第38号 「指宿市今村光雄奨学資金奨学生の選考について」・・・原案同意 

 

（元教育長） 

以上で，本日，予定されていました議案等については，全て終了いたしました。 

 

８ その他 

（元教育長） 

これより，その他に入ります。 

何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

９ 閉会の宣告 

（元教育長）  

以上で，令和４年第７回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。 


